



La belle nuit

Catastrophe ! Le Père Noël ainsi que ses lutins sont malades !

A cette annonce, Lapinou, Eléphanfan, Souricette et Renardour se rendent chez Nounours Noël. Lui seul connaît le chemin du merveilleux pays.



« - Tss ! Tss ! Vous n'êtes pas en forme Père Noël. Défense de quitter votre lit ! Je me charge de vous remettre sur pied, foi de Souricette ! »

Pas de Père Noël au travail...pas de jouets.. et donc pas de joie au pied du sapin pour les enfants ! Cette pensée émut tellement le brave ours qu'il laissa échapper une larme. Il décida de se rendre à l'atelier du Père Noël.

Dans l'atelier, un grand livre était resté ouvert sur le bureau. Dans la pièce voisine, Eléphanfan et Lapinou enfilaient déjà des vêtements de travail ! Très vite, tout le monde se mit au travail. Le lendemain matin, Renardour descendit à l'atelier pour apporter un gâteau brun à l'odeur de miel et d'épices.





34

Le Père Noël était guéri ! Souricette l'autorisa alors à se rendre à l'atelier.

« - Je suis si fier de vous. C'est comme si je les avais faits moi-même ! dit-il en examinant les jouets.
- Puisque vous avez sauvé le Noël des enfants, je vais vous

autoriser à faire la distribution des cadeaux, cette nuit, avec moi ! reprit le Père Noël.

L'émotion remplit le cœur des amis.

- « Mais attention ! C'est un secret ! » s'exclama le Père Noël.

Eléphanfan, Souricette, Renardour, Lapinou et Nounours Noël crièrent de joie !

Ils allaient donc pouvoir participer, aux côtés de grand bonhomme rouge à la distribution des cadeaux.

Ils seraient « les lutins du Père Noël » durant cette Belle Nuit !

